



Fitch eleva calificación de Grupo Carso a perspectiva estable

La evaluadora internacional de riesgo crediticio informó que subió la calificación de largo plazo en escala nacional de Grupo Carso a 'AAA(mex)' desde 'AA+(mex)' y ratificó la calificación de corto plazo en escala nacional.

México.- **Fitch Ratings** subió la calificación de largo plazo en escala nacional de **Grupo Carso** a 'AAA(mex)' desde 'AA+(mex)' por su sólida posición financiera, y revisó la perspectiva de positiva a estable.

En un reporte, la evaluadora internacional de riesgo crediticio informó que también ratificó la calificación de corto plazo en escala nacional de Grupo Carso en 'F1+(mex)'.

De igual forma, Fitch subió la **calificación de la emisión GCARSO 12** por 5 mil millones de pesos con vencimiento en marzo de 2017 a 'AAA(mex)' desde 'AA+(mex)' y ratificó la calificación de la porción de corto plazo del programa dual de certificados bursátiles en 'F1+(mex)'.

Explicó que el alza en las calificaciones refleja la solidez consistente del perfil crediticio de Grupo Carso a través de ciclos económicos distintos, pese a la volatilidad del entorno de negocios en el que operan las subsidiarias del grupo.

Asimismo, considera la posición financiera sólida de la compañía, su liquidez amplia, generación de flujos de fondos libre (FFL) positivo a través de los ciclos económicos, flexibilidad financiera extensa y nivel bajo de apalancamiento ajustado por arrendamientos operativos de 1.3 veces en promedio durante los últimos tres años y medio.

Las calificaciones de Grupo Carso también toman en cuenta la diversificación de su portafolio de negocios que le brinda la capacidad de contrarrestar parcialmente la ciclicidad presente en los segmentos de los que hace parte, y su participación de mercado buena en los sectores distintos de actividad donde opera.

Por otra parte, las calificaciones incorporan la exposición de la compañía a volatilidades en los ciclos económicos, nivel de competencia alto en los segmentos de negocio en los que participa y concentración de operaciones en México, añadió la agencia.